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雨友愛の日第530回例会平成5年6月29B(火）

◇“それでこそロータリー“

◇出席報告

会貝 70(67)名 出席 51名

出席率 76. 12%

前回 6月22日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 2名

◇お誕生日祝福

小杉君(6/11)、鴬谷夫人(6/19)

◇ニコボックス

豊山城北RC藤井養堂君初めてメーキ

ャップさせて頂きます。

大谷和雄君、池田隆君、小山雅弘君

一年間お世話になりました。

今西功一君出来の悪い聯雀会のヘボ幹事

無窮終了でき童した。会員の皆様のお蔭です。

又、来期は鈴木理之幹事ですので、皆様の参

加をお待ちしております。大谷会長・池肝|幹

事ご苦労様でした。

小杉啓彰君食べ歩き会に一年間ご協力頂

きありがとうございました。誕生日祝い。

永井正義君大谷会長・池田幹事1年間ご

苦労さ惠でした。ゴルフ例会で楽しくゴルフ

をさせて頂き、お蔭で優勝できました。

太田茂君本年度の麻雀会取り切り戦で優

勝致しました。幸運でした。本当に有難うご

ざいました。

秋山茂則君、堀江宏輝君、市原数男君、

今枝秀夫君、菊池昭元君、小林明君、

松居敬二君、松島孝彰君、宮尾紘司君、

水野民也君、水野賀続君、新美敢君、

西野英樹君、西尾正巳君、奥村登喜朗君、

鈴木理之君、田部井良和君、竹内眞三君、

谷口暢宏君、上野保君、和田正敏君、

吉田節美君会長・幹事の皆様、 1年IM1ご

苦労様でした。

林淳三君早退します。よろしく。

鴬谷龍男君夫人誕生日祝い。

銀、

◇池田幹事報告

1．本日例会終了後、理ﾘ#役員会を|刑催致し

ますので、1I邸役員の方は2F橘のIMIにお集

まり下さい。

2. RI木部より「バランスのとれたクラブ

業紙に対する会長蛍」をお'1削りいただきま

した。

◇財団奨学生羽佐田理恵さん挨拶
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昨年2～12月までロータリー財団奨学生と

してオーストラリアのキャンベラへ行かせて

頂きました。

川発前から深見先生を初め、こちらのロー

タリーの方々にお世話になりましたが、あち

らに蒲いてからも、ホス|､クラブのキャンベ

ラノースクラブの方々に大変可愛がって頂き

ました。

キャンベラには、ロータリークラブがいく

つかありましたが、キャンベラノースクラブ

はかなり活発に活動しておりました。

他の奨学生はホストクラブに数|画Iしか出jﾊｾ

していませんでしたが、私は娠過出"ifしまし

た。キャンベラがオーストラリアの首祁とい

うことで、外交官、 l玉lのお役人の方々、他に

ヨットで有名な方などバラエティに樹んだメ

ンバーの方とお知り合いになることが出来、と

ても勉強になりました。
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蚕毒謬唇雪遷餐迄蓉逮雷毒友愛の日埣嘩罐率率率嘩睦乾ホストクラブは資金を集めるために、キャ

ンベラフェスティバルというところで仕出し

を出したり、駐il1場の整理をしたりしていら

っしゃいましたが、そのお金を私が使わせて

頂いていると思うと大変申し訳なく思いました。

オーストラリアへ行った時は、私のやりた

い学科のプログラムがなく、少し違う分野の

勉強になってしまったのですが、そこでがん

ばって勉強した結果、学部で一人しか戴けな

い奨学金をもらうことができ、現在はオース

トラリア国立大学で言語学の修士をとるため

に勉強しています。

皆様のお力添えのお蔭でどうにかここまで

くることが出来ました。心より感謝上l'し上げ

ます。

◇乾杯黒野会長エレクト

大谷会長・池|+1紳事初め、各委員会の委員

長さんに、又会員の皆様方のご協力にも感謝

L|』し.上げたいと思います。

1年|H1大変ご苦労様でしたということと、次

年度もよろしくお願いしますということで乾

杯をさせて頂きたいと思います。

“乾杯”

へ

◇大谷会長挨拶

御礼のご挨拶

本年度の妓終例会になりました。老子は「終

りが大切｣、ラ・フォンテーヌも「何ごとも終

りを重視せよ」といっています。昨年7月か

ら始まった諸計面・行事がいかに行われたか

で「終りが仕事を飾る」ことになると思います。

この年度は対外的行事が一つありました。一

つは「10周年記念式典・記念辨業」で、水野

民也実行委員長を中心に委員の皆様、会員及

びご夫人の績極的なご協力により、盛大にし

かも品位をもって行うことができました。二

つ目は「5RC合同例会」のホスト役でした。

小山君の名司会、親睦委員のお力添えで蛎堺

終了いたしました。

クラブの出席率は、会員のご協力で99％を

超えております。会員増強は当初の目標に達

しておりませんが、現在2名の方の申し込み

害もとどき、進行中であります。池田幹事、各

委員長、委員の皆様の友情に支えられ、一年

は須聖にして過ぎてしまいました。厚く御礼

申し上げ挨拶といたします。

大谷会長のご配慮により、 リリカルサウン

ドトリオ（バイオリン~･ ~宗川諭理夫氏、コン

トラバス…伊藤玉木氏、ピアノ…吉田雅博氏）

をお迎えし、チャルダッシュ、ダイスの眼想

曲、慕情など楽しい曲をきかせて頂き、和や

かな肢終例会となりました。

◇1992～93年度会長賞
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◇大谷会長・池田幹事へ花束贈呈 ｢まことの幸福は人助けから」

◇6月度理事役員会議題

1 ~ 新入会員候補者の件。

2~加藤正義君退会の件。

◇次回例会（7月6日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

◇次々回例会（7月13日）

識演“弟子の育成”

相撲協会役員佐渡ケ識部屋親方

佐渡ケ獄慶兼氏（紹介安藤君）(佐久間さんよりお花を戴きました。）
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